
 

 

Paroisse de la Sainte Famille 
Réunion du CPP avec les responsables des ministères 

Mardi, 1er octobre, 2024 à 18 h 
Salon du personnel d’école 

 
Présences : 
Michel Akpa 
Père Antoine Badr 
Marie-Claire Chan Seem 
Rana Eleid 
Lise Fortier 
Jocelyne Lee 
Lianne Lefebvre 
Sadia Lewis 
Paul Myner 
Aurelie Nguetemo 
Angéline Robitaille-Filion 
Rasha Saab 
Khady Sam 
Francine Vizi 
Monique Wong 
Sylvie Wong 
 
Absences motivées : 
Christian Chan Tin 
Marie-Claire Wong 
Isaac Woungang 
 
Ordre du jour : 
 
1. Bienvenue et prière 
2. Nouveautés – responsables des ministères 
3. Adoption de l’ordre du jour  
4. Adoption du procès-verbal du lundi 29 avril 2024 
5. Réception du procès-verbal de l’Assemblée générale annuelle du jeudi 30 mai 2024 
6. Thème pastoral 2024-2025 : « Je suis le pain de vie. » Jean 6,35 
7. Présentation et validation des objectifs de l’année 2024-2025 et des dates des rencontres 
8.  Mise à jour du sous-comité pour la visite pastorale en novembre 
9. Autres 
10.  Bénédiction 
 

1. Lianne souhaite la bienvenue à tous les membres et leur remercie de leur présence.  Elle 
demande à Père Antoine de passer à la prière.  Père Antoine nous parle de Sainte-Thérèse de 
Lisieux que nous célébrons le 1er octobre.  Elle a rédigé son autobiographie, intitulée 
« L’histoire d’une âme ».  Malgré ses nombreuses épreuves, elle avait un grand amour pour le 
Christ et a dévoué sa vie en son honneur.   

2. Monique explique les changements au niveau des ministères.   
a. Rana Eleid prendra la charge du ministère de l’accueil et de l’hospitalité.  Monique 

remercie Aurelie Nguetemo pour tout son travail pendant les dernières années.   



 

 

b. Marie-Claire Wong prendra la responsabilité de la publicité dans le bulletin 
paroissial.   

3. Lianne demande s’il y a des modifications au niveau de l’ordre du jour.  Monique demande 
que l’on corrige un détail important pour des retraites spirituelles de novembre et mars.  Nous 
devons changer pour que ce soit écrit OU et non AU (samedi 23 OU samedi 30 novembre, 
samedi 22 OU samedi 29 mars).  L’ordre du jour est adopté tel que modifié.   

4. Lianne révise brièvement le procès-verbal du lundi 29 avril 2024.  Il est adopté tel que 
présenté. 

5. Lianne explique que nous allons recevoir le procès-verbal de l’Assemblée générale annuelle 
du jeudi 30 mai 2024.  Ce sera adopté lors de l’Assemblée du 5 juin 2025.  Le procès-verbal 
est reçu tel que présenté.   

6. Lianne demande à Père Antoine d’expliquer le thème pastoral de cette année.  Père Antoine 
explique que le thème va changer et ne sera pas celui trouvé à l’ordre du jour puisque le Pape 
a demandé que le thème soit centré sur l’espérance.  Il ajoute qu’il y aura aussi des ressources 
disponibles pour nous aider.  Cela dit, Lianne demande que l’on réfléchisse quand même 
comment nous pourrons faire vivre davantage ce thème afin que ce soit visible et partagé plus 
souvent pendant l’année.  Angéline propose d'avoir une affiche sur un trépied placée devant 
les portes de l’église.  Il serait important de ne pas l’avoir en permanence, car les gens ont 
tendance à ne plus porter attention. On ajoute que l’on pourrait garder le thème vivant en 
posant des gestes lors d’événements à l’église.  Une décision est prise d’attendre le nouveau 
thème avant de poursuivre la discussion.  Ce sujet sera donc à l’ordre du jour de la prochaine 
réunion. 

7. Lianne présente les objectifs et les dates des rencontres pour l’année 2024-2025.   
• Lianne présente le document de travail sur les statuts et règlements en mettant 

l’emphase sur des changements importants entre l’ancien et le nouveau 
document.  Elle ajoute que ce document de travail sera adopté par le CPP lors 
de la réunion du 7 novembre et par la suite lors de l’assemblée générale 
annuelle en juin 2025.  Elle confirme que l’exécutif a remplacé le terme 
comité orienteur et que Khady Sam agira comme vice-présidente et Isaac 
Woungang comme secrétaire jusqu’aux élections lors de cette même 
assemblée.  Monique mentionne que ce serait important d’avoir un document 
connexe avec les dates d’arrivée en poste de tous les membres du CPP pour 
ensuite respecter les points trouvés au 4,2 du document de travail et mieux 
gérer les élections.  Lianne confirme qu’elle fera ce travail en vérifiant les 
procès-verbaux des années passées. 

• Lianne explique que les ministères vont être appelés à poursuivre leur travail 
de promotion de leur ministère.  Ces discussions seront basées sur les idées 
trouvées dans la synthèse des rencontres de l’an dernier.  De plus, Monique 
pourra appuyer les ministères lors de leurs rencontres individuelles pendant 
l’année.  

• Les fêtes de la paroisse et du Corpus Christi seront célébrées encore cette 
année et les préparatifs commenceront aux moments opportuns. 

• Un comité a été mis sur pied pour planifier la visite de l’Archevêque.  Il y 
aura une deuxième rencontre très bientôt.   

• Père Antoine a demandé que l’objectif touchant les états financiers soit ajouté 
cette année.  Il est important d’analyser la réalité financière de la paroisse en 
fonction de l’avenir.   



 

 

• Les dates sont présentées et le concert spirituel du 14 décembre est ajouté à la 
liste, à la demande de Sylvie Wong. 

8. Monique présente certains détails concernant la visite pastorale de Mgr Camilleri les 1er au 3 
novembre 2024. Cette visite pastorale se fait normalement chaque 5 ans, mais nous n’avons 
jamais eu une visite.   Père Antoine a reçu un document assez élaboré avec les attentes.  Le 
vendredi 1er novembre, Mgr Camilleri va rencontrer les partenaires de Notre Place et il aura 
l’occasion de visiter les 6 écoles ; il célébrera la messe après l’adoration eucharistique.  Aussi, 
le samedi 2 novembre, il participera au dîner des aînés.  Le dimanche 3 novembre, il 
rencontrera les membres du CPP. Finalement, il y aura une rencontre avec tous les 
intendantes et intendants de la paroisse; et avec tous les paroissiennes et les paroissiens 
(messe de 11 h 30).  Les messes seront célébrées en anglais et les interactions avec Mgr 
Camilleri se dérouleront en anglais également.  Il y aura un café-rencontre après la messe 
pour lui permettre de rencontrer des paroissiennes et des paroissiens ; la vente d’objets 
religieux aura lieu en même temps. Un horaire avec tous les détails sera partagé sous peu.  
Père Antoine ajoute que Mgr Camilleri va certainement parler avec Mgr Leo de sa visite.  Il 
vient comme un papa, qui prend soin de ses enfants.  Les rencontres avec Mgr Camilleri ne 
sont pas des rencontres structurées et formelles. 

9. Père Antoine informe les membres du CPP qu’elles et ils recevront 3 documents sur la vie de 
la paroisse.  Ces documents viennent du secteur des ressources humaines du diocèse.  Père 
Antoine demande aux membres de faire la lecture des documents et d’envoyer un courriel à 
Père Antoine confirmant que les documents ont été lus.   
Sadia Lewis nous informe que Rachel Lewis est disponible pour créer des affiches tout au 
long de l’année.  Ceci cadre bien au niveau de ses études et elle veut nous appuyer selon les 
besoins. 
Khady Sam offre ses services à aider celles et ceux qui ont de la difficulté à naviguer le site 
pour avoir un rapport des antécédents criminels.  Paul Myner et elle organiseront des 
rencontres individuelles à la paroisse.   
 

10. Père Antoine procède à la bénédiction.   
 
 

Procès-verbal rédigé par Lianne Lefebvre et révisé par Marie-Claire Wong 

 


